



Mathématiciens et savants lyonnais.

II.

LES PP. SARRABAT, MILLIET DE CHALES, A. RABUEL,
HOSTE, LAVAL, FABRI ET BUHON.

Après avoir fait revivre dans les colonnes de cette *Revue* une notice sur le P. Béraud, (1), qui fut le maître de la Lande, de Montucla et de Bossut, nous remontons vers le passé, et empruntons à des matériaux réunis pour une Histoire littéraire de Lyon les biographies de quelques hommes que l'on vit briller au Collège de la Trinité, le Collège royal d'aujourd'hui.

Le premier qui s'offre à nous, dans cette série: Nicolas Sarrabat, né à Lyon, le 9 février 1698, était fils d'un peintre, qui ne manquait pas d'un certain talent dans son art. La beauté, la vivacité et la facilité du génie de Nicolas éclatèrent dès son enfance. Il fit ses premières études presque à l'insu de ses parents; il lui arriva même de soute-

(1) Voir la livraison 118, tom. XX, p. 236.